
Suess, Christine 

Von: 	 Suess, Christine 
Gesendet: 	 Montag, 24. November 2003 12:38 
An: 	 Soltys, Beatrice; Kurt, Martin; Kohler, Gerhard; Friedelt, Kristian; Schmid, Hans 
Cc: 	 Hinz, Erika; Wulf, Eckhard 
Betreff: 	 Arbeitstreffen mit Stadtplanung- Hochbau- und Grünflächenamt 

Ludwigsburg/Montbéliard 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

während unserer letzten Arbeitstagung mit Montbéliard wurde ja vereinbart, dass sich die Städteplaner, Architekten 
und Landschftsarchitekten gegenseitig ausführlich über ihre jeweiligen Arbeitsbereiche in Ludwigsburg und 
Montbélaird informieren wollen. 
In diesem Zusammenhang kündigt nun eine Gruppe aus Montbéliard zunächst ihren Besuch in Ludwigsburg für den 
17.12.03 an. 

Die Gruppe aus Montbéliard setzt sich zusammen aus: 

Sylviane Marboeuf - Leiterin des Stadtplanungsamtes 
wollte ursprünglich auch zur Arbeitstagung nach Ludwigsburg kommen, mußte dann aber absagen) 

Francois Binoux-Remy - Stellvertretender Amtsleiter Territorialentwicklung 
Gerard Pahin - Stellvertretender Verwaltungschef (Technik) 
Stéphane Geiet - Territorialentwicklung, Architekt und Städteplaner 
Dominique Descamps 
Pascal Charles (die beiden waren nicht hier, ich kenne auch ihre Funktionen nicht) 

Eventuell wird der Technische Bürgermeister Becker die Gruppe begleiten. 

Ziel des Besuches ist 
Kenntnisnahme der Funktionen, der Organisation und der Aufgaben der einzelnen Ämter 
(Hochbau-, Stadtplanungs- und Grünflächenamt) in Ludwigsburg 
Kenntnisnahme der Projektabläufe ( Konzeption, Leitung, Entwicklung, Umsetzung) 

Bei diesem Treffen sollten auf Wunsch von Montbéliard folgende Kollegen aus Ludwigsburg dabei sein: 

Beatrice Soltys 
Martin Kurt 
Gerhard Kohler 

- Kristian Friedelt 

- Catherine Gebhardt-Bernot (bzw. ein anderer Übersetzer) 

Angedacht ist folgender Ablauf: 

11.00 Uhr: Ankunft in Ludwigsburg, kurze Begrüßung durch BM Schmid (falls dies zeitlich möglich ist), 

danach Arbeitssitzung bis ca. 

17.00 Uhr Abfahrt nach Montbéliard (ev auch später) 

Die Gruppe möchte den ganzen Tag arbeiten, ein Mittagessen (z.B. in der Kantine) muß eingeplant werden. 

Bitte teilen Sie mir mit, ob dieser Termin für Sie o.k. ist, bzw. ob Sie sich den ganzen Tag für Montbélaird freihalten 
können. 
(Ev. kann man auch splitten und die zur Verfügung stehende Arbeitszeit auf die 3 Ämter aufteilen) 

Mit freundlichem Gruß 

Christine Süß 
Städtepartnerschaften 
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